
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

新年明けましておめでとうございます

今年の元日は穏やかな天気の中で迎える事ができました。

朝早く近くの転法輪寺にお参りに行ってまいりました、当たり前のような暮らし、当たり前の

ように出掛ける事が出来る年になりますようにと、お願いをしてきました。

コロナ、コロナ、コロナのせいと何度言ってきたでしょうか、今年こそは明るく輝ける年に

なって欲しものです。

また垂水会会員の皆様にとって今年が実りある年になりますようにと切に願うばかりです。

今年もまた、皆様のご支援ご協力よろしくお願いいたします。

今回配信の項目
1．垂水会月次ニュース　1月号

2．垂水会伝言板

3．福田川クリーン作戦

情報

　　

事務局からの連絡

本メールについてのお問い合わせ、ご意見等については、このメールの発信者への返信でお願いします。

今後、メールアドレスの変更等がある場合には、ご連絡よろしくお願いします。　

（本部事務局）　　　　　
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